



平田のみんなの情報誌

ひらた か ら



小学6年生の子ども達が、雪野山歴史公園に桜の苗木を植樹！

No.94
2023. 4

まちづくり協議会

NPO法人わにまちづくり協議会と包括連携協定を結ぶ

平田地区まちづくり協議会は、令和5年3月11日（土）平田コミュニティセンターにおいて、大津市のNPO法人わにまちづくり協議会と、相互に連携・協力して住みよいまちづくりを進めるため、包括連携協定を締結しました。



た。連携の範囲は子育て支援や観光振興、地域資源の活用など多岐にわたりますが、具体的な連携の内容や進め方については今後の話し合いで決めていく予定です。



まちづくり協議会

雪野山山頂からの見晴らしがよくなりました

平田地区まちづくり協議会では、昨年度、雪野山古墳のある山頂周辺や散策路の途中で東近江側の眺望がきく場所の整備を行いました。また、山頂部に木製ベンチを置き、雪野山古墳説明看板の設置等も行いまし

た。4月は、コバノミツバツツジも開花し、あちらこちらで芽吹きたての若葉であふれる季節です。ぜひ、素晴らしい景色や自然を楽しみに雪野山や瓶割山へハイキングに出かけてください。



令和5年度 狂犬病予防集合注射のお知らせ

狂犬病予防法により毎年一回の狂犬病予防注射が義務つけられています。

日 時: 4月12日 (水)	14:05~14:10	西方集落センター
	14:20~14:35	平田コミュニティセンター
	14:45~15:00	上平木町公民館
	15:10~15:15	鳴谷会館



小学6年生が卒業記念に雪野山歴史公園で名所づくり

2月26日(日)、平田地区在住の小学6年生17人が雪野山歴史公園で八重桜の苗木10本(舞姫5本、紅華5本)を植樹しました。今回の植樹は、平田地区まちづくり協議会が雪野山歴史公園の魅力を高めようと計画し、平田地区子供会連合会に参加を呼びかけて実現しました。子供たちは一輪車で土を運び、肥料を入れ、苗木周りの土を突き固め、最後に支え柱と苗木をヒモで結ぶという一連の作業を仲間と協力して行いました。卒業を前にして楽しい思い出になったと思います。子供たちが大人になって家族と一緒に公園の桜を見に来てほしいと思います。



つどいの広場「すずかけっこ」

親子で人形劇鑑賞

3月8日(水)、すずかけっこでは、人形劇団クラルテさんをお招きして、あかちゃん劇場「モンモとバンボはいつもいっしょ」・「ポッケのワンピース」、ワークショップを開催しました。0歳から3歳までの19組40名の親子が参加してくれました。

あかちゃん劇場では、かわいい動物の人形が次々出てきて、みんなとても興味深く集中して劇を見入っていました。



した。その後はワークショップが行われました。タオル1枚とゴムを使ってウサギやクマを親子で作りました。何ができるか興味津々の子ども達、できあがったウサギを動かして子どもに話しかけるお母さんの姿も見られました。

お母さんの膝に座りながらほのぼのとした楽しいひと時を過ごす事ができました。



地域子育て支援拠点 つどいの広場

「すずかけっこ」

☆みぞっちといっしょ☆

日 時 4月12日(水) 10:30～ 8組(予約制)

絵本・パネルシアター等、みぞえさんと一緒に親子で楽しみましょう!!

☆こいのぼり製作WEEK☆

日 時 4月24日(月)～4月28日(金)

好きな時間に作っていただけるよう製作コーナーを設けています。

親子で楽しく製作を楽しんでください。

☆移動図書館☆

日 時 4月27日(木)11:30～12:00

コミュニティセンターに移動図書館がきます。(一般の方も是非ご利用ください)

司書さんの絵本の読み聞かせや本の貸し出しがあります。

☆子育て相談日☆

日 時 4月28日(金) 11:00～

子育て相談員(コンシェルジュ)が相談にのってください。

事前予約も可能です。お気軽にお越しください。



※詳しくは、つどいの広場すずかけっこまで、お問い合わせください。

※予約制のイベントは定員になり次第締め切ります。

※イベント日の午前中は、ご予約いただいた方のみご利用できます。

※新型コロナウィルスの感染状況により、急遽中止になる場合がございます。

ご了承ください。

第6回

「平田の田園風景」写真コンテスト作品募集!!

平田地区の特色ある自然、伝統行事、生活などを写した作品を募集します。

◇応募にきまり

- ・平田地区内で撮影されたものに限ります。
- ・令和5年1月1日以降に撮影された未発表の作品に限ります。

◇賞

最優秀賞(1名) 賞状・3万円

◇応募締切 令和5年12月28日(木) 必着

優秀賞(3名) 賞状・1万円

◇応募先・問い合わせ

入選(10名以内) 賞状・賞品

平田コミュニティセンターまで 電話0748-22-1950

◇編集後記◇

4月から令和5年度が始まります。入学式や入社式等行われ、新しい環境での生活が始まります。野山の草木の芽も膨らみ、動物たちの活動も活発になります。人も生き物たちも一緒に活動を始める季節なのです。

まちづくり協議会でも新年度の事業計画案や予算案を作成し、総会の承認を得てまちづくり活動が始まります。

いつもならモチベーションが上がる時期ですが、ここ3年間は、新型コロナウィルス感染症の影響で計画どおりに事業ができませんでした。今年度は「コロナとうまく付き合っていく」という思いを持って、様々な事業に挑戦してほしいと思います。